



## Die Sparkasse Karlsruhe bewegt

Bald rollen wieder zwölf neue Stadtbahnwagen von der Karlsruher City ins Umland, bringen Pendler, Touristen und Einkaufswillige ans Ziel ihrer Wünsche und wieder zurück. Die Fahrzeuge sind bereits für den Einsatz über und unter Tage ausgestattet.

Bei der Finanzierung der Neufahrzeuge wandte sich die Albtalverkehrsgesellschaft (AVG) an den Finanzpartner, der ihr schon in der Vergangenheit verlässlich und partnerschaftlich zur Seite stand, nämlich an die Sparkasse Karlsruhe. Zur Risikoentlastung des 60-Mio.-Euro-Auftrages entschied man sich für eine Zusammenarbeit mit der Sparkasse Heilbronn. Finanziert wird die neue Flotte deshalb von beiden Sparkassen gemeinsam. Mit der Deutschen Anlage Leasing (DAL) wurde eine bilanz- und liquiditätsschonende Finanzierungsstruktur für das Projekt erarbeitet.

Für dieses Engagement wurde die Sparkasse Karlsruhe jetzt mit dem DAL Rebus-Preis ausgezeichnet. Die Trophäe krönt zum zweiten Mal in Folge das Vermittlungsgeschäft der Sparkasse Karlsruhe.

Beim DAL-Rebus-Preis handelt es sich um eine Skulptur des spanischen Künstlers Ramon Enrich. Die Plastik symbolisiert über die stilisierte Form einer Quadriga die Werte Kraft, Mut, Herausforderung, Überwindung und Teamarbeit.

Als passenden Rahmen für die Preisverleihung organisierte die DAL eine Stadtbahnfahrt. Gäste der Gratulationstour waren die Kolleginnen und Kollegen der Firmenkundenberatung.



Während der Sonderfahrt nahm Sparkassendirektor Marc Sesemann (rechts) die Trophäe von DAL-Geschäftsführer Kai Eberhard (links) entgegen.